

Harry Potter à l'école des sorciers - 1/1

Le nouveau film de Harry Potter sort enfin sur les écrans, prêt à battre des records d'entrées. Voici en avant-première quelques impressions sur ce film.

L'histoire du jeune sorcier a maintenant fait le tour de la planète, mais pour ceux qui y auraient encore échappé, voici un résumé du tome 1, Harry Potter à l'école des sorciers. Harry vit depuis tout bébé chez sa tante, son oncle et son cousin, les Dursley, ses parents ayant décédé. Il y vit malheureux, considéré par un moins que rien par cette seule famille qu'il lui restait. Mais le jour de son onzième anniversaire, il va apprendre qu'il est sorcier, et qu'il vient d'être admis à la célèbre école de sorcellerie : Poudlard. C'est à partir de ce jour que va commencer pour le jeune garçon une vie nouvelle, et pleine de rebondissements.

A mon avis, le film est très bien fait, les personnages très soignés : Hermione assume très bien le rôle de miss je-sais-tout, plutôt énervante au début, elle finit par devenir attachante.

Malefoy quant à lui, reste très fidèle au livre, aussi hautain et dédaigneux.

La famille Dursley, malgré un peu d'exagération, est assez comique et ne manque pas une bonne occasion de faire rire le spectateur.

Le clou de ce film reste cependant le match de quidditch qui vous colle à votre fauteuil, même lorsque vous en connaissez l'issue. Je suis moi-même restée crispée aux acoudoirs jusqu'à la fin, les actions sont belles et réalistes, et les joueurs très prenants.

Les décors, quant à eux, sont plutôt réussis, bien que peu imaginatifs et les personnages de Poudlard, eux sont plus soignés, notamment Dumbledore, un personnage encore plus sympathique que dans le livre.

Bref, à mon avis, ce film est une véritable réussite, qui pourra régaler petits et grands, moldus ou sorciers confirmés.